



Quisiéramos saber por qué, dice Creel de salida de Clouthier

El Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, consideró preocupante la renuncia de Tatiana Clouthier a la Secretaría de Economía, ya que ocurre el mismo día que deben concluir las indagatorias para determinar la instalación o no de un panel de solución de controversias en materia energética entre México, Estados Unidos y Canadá.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/quisieramos-saber-por-que-dice-creel-de-salida-de-clouthier/ar2482169